

6月1日以降の教育活動について

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。政府から昨日、東京都の緊急事態宣言を6月20日(日)まで延長するとの発表がありました。現在、本校と致しましては感染防止の観点から、時差登校・短縮授業を実施していますが、6月1日(火)より6月20日(日)まで、現在行っている対応[時差登校・短縮授業]を継続して行うことと致します。また、放課後の補習・部活動等につきましても、時間を制限し、感染防止対策を徹底した上で、継続して行うことと致します。

緊急事態宣言解除後は平常登校・平常授業を行うことと致しますが、予定を変更する場合は、改めてお知らせ致します。

保護者の皆さまにおかれましては、何卒ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

1. 6月1日(火)～6月19日(土)の登校について

- ①月～金曜日は9時50分～15時35分の時間帯、土曜日は9時～12時35分の時間帯で、SHR・授業・終礼を行います。
- ②1时限あたり40分の短縮授業とし、月～金曜日は6时限、土曜日は4时限授業を実施します。

2. 行事予定について

- ①6月2日(水)からの教育実習は、予定通り実施致します。
- ②6月8日(火)・9日(水)・10日(木)の個別面談は、アクリル板の設置等、感染対策を徹底し、予定通り実施致します。また、この期間は短縮2时限授業と致します。来校される際、検温・マスクの着用、ならびにお履物をご持参くださいますよう、ご協力を願い致します。
- ③6月16日(水)の中二芸術鑑賞会は、11月26日(金)に延期致します。
- ④6月16日(水)の高2芸術鑑賞会・高3校外研修は、現在調整中のため、決定次第、お知らせ致します。
- ⑤6月19日(土)の中二学年保護者会は、6月26日(土)に延期致します。
- ⑥6月19日(土)放課後の数学検定は、予定通り実施します。

3. 体育祭について

- ①「5月12日以降の教育活動について」でお知らせ致しましたように、5月31日に予定していた体育祭は、6月21日(月)[22日(火)予備日]に延期し、江戸川区陸上競技場にて実施致します。
- ②感染防止の観点から、中学[午前]、高校[午後]に分けて実施し、団体競技等の身体接触や感染リスクの高い競技は行わず、トラック競技のみの実施と致します。
- ③保護者の皆さまには、本来であれば競技をご来観いただきたいところではありますが、感染拡大防止により、今年度は生徒のみの開催とさせていただき、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願い致します。
- ④当日の様子を後日、本校ホームページの「在校生保護者の方へ」→「アルバム」ページで公開致します。
- ⑤6月21日(月)に体育祭を実施した場合は、22日(火)を自宅学習とします。また、22日(火)[予備日]に実施した場合は、23日(水)を自宅学習とします。
- ⑥なお、集合時間・持ち物等、詳細につきまして、後日、ご子息を通じてお渡し致します「体育祭プログラム」「体育祭に関する諸注意」にてお知らせ致しますので、ご確認ください。

4. 補習・部活動等について

- ①放課後の生徒の活動は16時45分までとし、17時完全下校とします。
- ②部活動については原則週3日以内とします。
- ③担当教員・顧問の指示に従い、マスクの着用、手洗い・手指消毒、用具等の消毒等、感染防止対策を徹底すること。また、教室・体育館等、屋内での活動の場合は、2方向以上の窓を開ける等、換気を行うこと。
- ④身体接触や、人と人が接近するような感染リスクの高い活動は行わないこと。また、向かい合っての発声は避けること。
- ⑤体調不良の生徒の参加は認めません(担当教員・顧問が確認)。
- ⑥校内の活動のみとし、校外での活動は原則禁止とします。
- ⑦日曜日・祝日の活動は原則禁止とします。また、朝練習も行わないこと。
- ⑧公式戦[中体連・高体連主催の大会]および公式戦に伴う練習試合が、緊急事態宣言下においても開催され、参加を予定している場合、保護者の方の同意があれば参加を認めます。その場合、検温・健康観察を徹底してください。

保護者の皆さまには、ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ致します。